UNOIMASIUND

LA CGT ARGENTINA SE CONSOLIDA

BUENOS AIRES, 18 de enero. — El dirigente sindical Lorenzo Miguel, considerado el más influyente del sector sindical peronista, expresó su pleno apoyo a la reorganizada Confederación General del Trabajo, replanteada en diciembre pasado. "Es la única posibilidad que tienen los trabajadores de organizarse", señaló el dirigente, quien permaneció encarcelado durante más de cuatro años por el actual régimen. También señaló que el peronismo es hoy más fuerte que en 1973, año en que el general Juan Domingo Perón llegó por segunda vez al gobierno con amplia mayoría electoral. En declaraciones recogidas por el diario El Atlántico de Mar del Plata, el dirigente Lorenzo Miguel explicó que el crecimiento del peronismo se produce "como consecuencia de lo que los trabajadores vienen soportando", ya que su situación económica, dijo, "es angustiante". (AP)

EXCELSIOR

El Tango Sigue Vivo, Dice Roberto Goyeneche

PUNTA DEL ESTE, Uruguay, 18 de enero.—El tango sigue vivo pero evoluciona constantemente, dijo hoy domingo el cantante argentino Roberto "Polaco" Goyeneche, considerado como una de las grandes figuras actuales de esta especialidad.

"Desde Dicépolo hasta Horacio Ferrer, el tango cambió, como lo hizo igualmente por medio de otros com positores que tratan distintos temas, aunque siempre está dentro la esencia rioplatense, explicó el cantor.

Pero el tango no entró en las discotecas "porque su público no lo puede comprender. No sabe lo que

quiere significar ese alarido de «¿donde estaba Dios cuando te fuiste?» Esa pregunta discepoliana signifi ca todo el dolor del mundo".

Roberto Goyeneche es apodado "Polaco" aunque es porteño por todos los costados, nacido en Saavedra, "un barrio del tango" e hijo del compositor de "Pompas de jabon".

"De los polacos sé que tienen a Chopin, al actual Papa y que los componentes del ballet "Beriozhka" cuando venían a Buenos Aires compraban todos mis discos, aun a sabiendas de que no iban a entender las letras".

EXCELSIOR

Murieron 511 en Buenos Aires por Accidentes, en 1980

BUENOS AIRES, 18 de enero. (DPA) — Quinientas once personas (358 hombres y 153 mujeres) murieron en las calles de esta ciudad a consecuencia de accidentes de tránsito en 1980, según un informe de la municipalidad, en el que se menciona que 6,820 personas resultaron heridas en el mismo lapso.

El número de accidentes de tránsito fue de 5,972 y el promedio de muertos por tales causas fue de 1.4 diarrios.

La evaluación de esas cifras es complicada, ya que si bien Buenos Aires tiene solamente alrededor de tres millones de habitantes, el tráfico capitalino a barca prácticamente los casi diez millones de personas que viven, trabajan y se movilizan en el área del llamado Gran Buenos Aires.